

急に寒い年の瀬になりました。ある日の夜勤中ふと外を見ると雪でした。どうりで寒いと思って、しばらくして又外を見ると雪が積もり始めていました。朝までには溶けていて胸を撫で下ろしました。

新型コロナ肺炎も第三波が来襲して、感染がおさまりません。幸いなことに溝辺ともの家ではまだ感染無く入居者さま達もお元気です。

今月は行事が多くて楽しんでいただきました。お正月飾り絵作り、クリスマスケーキ作り、お餅つき等々です。

クリスマスケーキ作りでは上手にクリームを塗ってくれました。まるでケーキ職人さんみたい！ご家庭ではお子様達にクリスマスケーキを手作りなさっていたのでしょうか。



お餅つきでは熱いにもかかわらずきれいにお餅を丸めてくれました。眼差しにも力がはいる、熱心に楽しそうな表情を見せて下さいました。「粉をもっとつけるんぞな」、「出来たらここに並べるんよ」と手馴れた様子で教えてくれました。そして出来たてのお餅をお召し上がりになるとニッコリと美味しそうにして下さいました。



コロナ禍のなかお元気に楽しそうにお過ごし頂いております。感染予防により一層の注意を払い、換気、手洗い、マスクなど対策をして、コロナウイルスを寄せつけないように努めます。どうか感染しないようにと、願うばかりです。



2020. 12. 3

溝辺ともの家 藤井田忍